



D. José María García Luna, Presidente de la Federación Madrileña de Billar

Con fecha de hoy tomo la decisión de remodelar algunos órganos de gobierno de esta Federación tras los fallecimientos de algunos de sus integrantes durante el año 2020.

Junta directiva

1-El deportista **Javier Fernández Zapico** ocupará la plaza de Vicepresidente en lugar del desaparecido Antonio Fernández Muñoz.

2- El deportista **Florencio Gallego Martín** ocupará la plaza de Vocal en lugar del desaparecido Ricardo Escudero Barrul.

3- El deportista **Fernando López Navarro** ocupará la plaza de Vocal en lugar de Christian Latorre que solicitó baja voluntaria por motivos laborales.

4-El deportista **Francisco José García Nájera** pasará a ocupar los siguientes puestos:
-Tesorero
-Comité Deportivo en lugar del desaparecido Antonio Fernández Muñoz.

Así mismo propongo a **Francisco José García Nájera** para formar parte de la Comisión Delegada como representante de deportistas y en lugar del desaparecido Antonio Fernández Muñoz. Este puesto será ratificado en la próxima reunión de la Asamblea General.

Madrid a 12 de Enero de 2021.

